Le mot présenté par le président de la Croix Rouge Libanaise Dr Antoine el-Zoghbi en accueillant le Commandant en chef de l'armée le Général Joseph Aoun

Nous nous sommes habitués à voir le commandement de l'armée offrir le sang dans les places de l'honneur pour préserver la patrie, tout comme il a été généreux avec nous lors de la paix afin de préserver le citoyen. La Croix Rouge Libanaise est fière de se tenir à vos côtés pour le meilleur et pour le pire, et c'est grâce à vos directives que nous constituerons ensemble, un réseau de ralliement, de solidarité et d'assurance sanitaire pour servir l'être humain au Liban.